

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS TELEVISIÓN-VESPERTINA LUNES 16 DE ABRIL DE 2007

AI. Al Instante (XENA 1450 AM Radio Capital)

PIQ. Panorama Informativo Qro (XHQTQ, 97.9 FM Grupo ACIR)

PC. Para Continuar (XHOE 95.5 FM Multimundo)

V10 Visión 10 noticias (Telecom canal 10)

POLÍTICA

El Senador del PAN, **Guillermo Tamborrel Suárez** avaló la iniciativa propuesta por el PRD el pasado 12 de abril, para reglamentar la eutanasia pasiva, pues permite a los enfermos terminales continuar un tratamiento o solicitar el retiro de medicinas. (V10)

Entrevista. **José Luis Aguilera Rico**, diputado federal por Convergencia, sobre la violencia que se ha dado últimamente en Querétaro, comentó que hemos vivido una etapa difícil el último mes en la ciudad de Querétaro y en algunos otros municipios como San Juan del Río, donde este fin de semana fue asaltada violentamente la familia de **Francisco Rojas Zetina** por 8 sujetos al interior de su casa. Señala que ha habido malas declaraciones del español **Valladares** y **Jorge Luis Alarcón**, pues dicen que son hechos aislados, pero está ola de violencia que está sacudiendo ya a Querétaro, lo decían las estadísticas, nunca se había presentado, y esto ha sido por la mala operación que tienen los operativos de seguridad pública ciudadana, esta mala secretaría, esta nefasta secretaría dirigida por **Edgar Mohar Kuri**, y que no le ha quedado otra a Edgar que decir que él está haciendo su máximo esfuerzo, pero no le da para más, él es un técnico en sistemas computacionales y no tiene ninguna experiencia en la cuestión policíaca. En el municipio de Querétaro se ve la presunta corrupción que hay entre los cuerpos policíacos y que ha sacudido violentamente al Estado de Querétaro, y no se ha hecho nada, el gobernador sigue diciendo que Querétaro es mejor. Cree que la verdad es que ha perjudicado la ola de violencia de Guanajuato, Michoacán y el Estado de México. Ojalá se pongan a trabajar en lo que dicen que saben sobre la seguridad. (V10)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Después de dos semanas de vacaciones, este lunes regresaron a las aulas más de 400 mil niños. (V10)

Durante las vacaciones, vándalos se introdujeron en una escuela cercana a pie de la cuesta, por las oficinas de la CFE, para pintar graffitis en las paredes. (V10)

Padres de familia de la escuela secundaria Las Américas, que está en Pie de la cuesta, piden al municipio que autorice topes para evitar accidentes, como el que se dio el 13 de febrero, donde una persona murió atropellada por un camión de pasajeros. Sin embargo la dirección de tránsito afirmó que ya hay suficientes medidas de seguridad. (V10)

Juan Carlos Calvo Serrano, Presidente de la Asociación estatal de Padres de familia, insistió en la colecta de juguetes, de manera que los lleven a la propia asociación o a la CANACO. (V10)

Entrevista. **Marcela Rodríguez Montoro**, delegada de los jubilados en el SUPAUAQ, comenta que han propuesto para solucionar el problema de jubilaciones y pensiones, hacer una aportación solidaria, bajo ciertas condiciones y en forma solidaria. Por ello, invita a una reunión en el sindicato mañana a las 6 de la tarde. Es mejor que salga una propuesta de ellos mismos y no que se las impongan.

SOCIEDAD

Acordaron **Francisco Domínguez Servién** y **Marcela Torres**, hacer las gestiones necesarias para que a partir del próximo año se reparta leche producida en Querétaro en los desayunos escolares. (V10)

La CAPUFE informa que el aforo vehicular durante este último fin de semana de vacaciones fue cercano a 22 mil vehículos. (V10)

La tarjeta IAVE permite pasar más rápido por las casetas de cobro de las autopistas y se pueden adquirir en promoción, informó **Jorge Ledesma**, encargado de ofrecer el servicio a los vacacionistas. (V10)

En la Terminal de Autobuses de Querétaro se implementaron corridas especiales durante los últimos días de vacaciones y los servicios de taxi se incrementaron hasta en 80%. (V10)

Denuncia. En colina Vistas del Cimatario, se quejan de que tienen años solicitando a la autoridad el servicio de agua y drenaje, incluso dicen que pagaron hace 2 años, pero no les han dado solución. (V10)

MUNICIPIOS

Este martes el presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**, realizó la supervisión de 5 obras en ejecución, en donde la inversión asciende a los 150 mil mdp (sic). Se revisó la obra de la Avenida del Parque, la cual se conectará con la Avenida Pasteur y a la carretera Huimilpan. (V10)

La instalación de parquímetros inteligentes no sólo mejorará la movilidad urbana, sino que además, estos harán la diferencia entre los usuarios, habitantes de la zona y personas de la tercera edad, informó el presidente municipal **Manuel González Valle**. Como resultado de su visita a España, dijo que ya se realiza el estudio preliminar para saber si es viable la instalación de parquímetros inteligentes en el centro de la ciudad. (V10)

El secretario de seguridad pública **Amadeo Valladares** y el secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón** buscan reforzar este programa denominado Antro con-sentido con revisiones a los centros nocturnos antes de que abran. (V10)